

<b>Vorlage</b>  Federführende Dienststelle: Kulturservice Beteiligte Dienststelle/n:	Vorlage-Nr: E 49.5/0035/WP17 Status: öffentlich AZ: Datum: 04.11.2015 Verfasser:						
<b>Beschluss über die Einladung des Vereins CulturBazar          Antrag der Fraktion DIE LINKE vom 22.10.2015</b>							
Beratungsfolge: <span style="float: right;">TOP: __</span>  <table border="0" style="width: 100%;"> <tr> <td style="width: 20%;">Datum</td> <td style="width: 30%;">Gremium</td> <td style="width: 50%;">Kompetenz</td> </tr> <tr> <td>10.12.2015</td> <td>BaKu</td> <td>Entscheidung</td> </tr> </table>		Datum	Gremium	Kompetenz	10.12.2015	BaKu	Entscheidung
Datum	Gremium	Kompetenz					
10.12.2015	BaKu	Entscheidung					

**Beschlussvorschlag:**

Der Betriebsausschuss Kultur beschließt die Anhörung des Vereins **CulturBazar** in der Sitzung am 25. Februar 2016.

**Erläuterungen:**

Siehe Antrag.

**Anlage/n:**

Antrag der Fraktion DIE LINKE vom 22.10.2015

Fraktion DIE LINKE. • Verwaltungsgebäude Katschhof • 52058 Aachen

Bürgermeisterin  
Dr. Margrethe Schmeer  
Arthur-Kampf-Straße 3  
52066 Aachen

Aachen, 22. Oktober 2015

**Antrag zur Tagesordnung des BA Kultur am 10.12.2015:  
„Einladung des Vereins *CulturBazar*“**

Sehr geehrter Frau Dr. Schmeer,

der Ausschuss möge beschließen, den Verein *CulturBazar* zur nächstmöglichen Sitzung einzuladen, damit dieser seine Arbeit vorstellen kann.

**Begründung**

Der Verein *CulturBazar e.V.* hat sich die Förderung der kulturellen Bildung und der nachhaltigen Entwicklung zum Ziel gemacht und konzentriert sich in den letzten Jahren auf den modernen Tanz als Bestandteil der kulturellen Bildung.

Tanz eignet sich aufgrund seiner intersubjektiven und interkulturellen Kommunikationsform hervorragend zur Thematisierung von Integration und Inklusion in Gruppen. Außerdem fördert er die ganzheitliche Entwicklung und die künstlerische Ausdrucksfähigkeit von Kindern und Jugendlichen. In Kooperation mit dem Ludwig-Forum und dem Stadteibüro Nord wurde z.B. in diesem Sommer eine hervorragende künstlerische wie auch integrative Arbeit mit jungen Flüchtlingen und Kindern aus Aachen-Nord geleistet.

Da der Verein in unserer Region weitere Projekte durchführt und zukunftssträchtige Pläne schmiedet, ist es an der Zeit die Mitglieder und ihre Arbeit näher kennen zu lernen.

Mit freundlichen Grüßen



Leo Deumens



Ulla Epstein